



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために



2011-2012 年度

国際ロータリー会長 / カルヤン・パネルジー 会長 / 飯塚 詔夫 副会長 / 黒田 昌弘
2690地区ガバナー / 伊藤 文利 幹事 / 堀江 卓男 会計 / 槇野 良文

平田ロータリークラブ 事務局

〒691-0001 島根県出雲市平田町2280-1 平田商工会議所2F
TEL: 0853-63-3232 / FAX: 63-5365 / IP: 050-5204-5816
URL: <http://hirata-rotary.jp/> Mail: office@hirata-rotary.jp

9:00 ~ 17:00 (土・日曜・祝祭日 休局)

例会プログラム

| 例会日 | 卓話者 | 演題 |
|-------|--------------------------------|----------------------------------|
| 8月18日 | (株)山陰スポーツネットワーク 代表取締役赤池大介 様 | スポーツの力で島根を元気にする ～スサノオマジックの挑戦～ |
| 8月25日 | 出席親睦委員会 | 納涼例会 17:40 出発 クイーンズマリー |
| 8月30日 | ピタ3F ウェディングパレス | 5RC 合同例会 18:30～ |

出席報告

| 会員数 | 出席者数 | 欠席者数 | 出席率 | 前回補正出席率 |
|-----|------|------|--------|---------|
| 38 | 27 | 11 | 79.41% | 90.63% |

欠席者

原泰 / 園山 / 堀江 / 来間 / 飯塚大 / 内田 / 杉原朋
(石原恵 / 山根 / 牧野 / 原光)

来訪者

なし

メークアップ

8/16 持田(松江しんじ湖)

次回例会受付当番

(8月25日) 桐原善行 / 原 孝士 / 飯塚大幸

(8月30日) 釜屋治男 / 石原輝男 / 石原恵行

近隣クラブ例会情報 (メークアップを考えましょう)

(出雲)

(松江) 赤文字 例会変更

| 月 | 出雲中央 | 8/29 | 松江南 |
|---|------|------|-------------|
| 火 | 出雲 | 8/30 | 松江しんじ湖 8/30 |
| 水 | 大社 | 8/31 | 松江 8/31 |
| 木 | | | 松江東 |
| 金 | 出雲南 | 8/26 | |

会長挨拶

ロータリーの車輪の徽章

初期の頃からずっと車輪がロータリーのシンボル(象徴)とされてきました。その最初のデザインはシカゴのロータリアンだったモンターグ・ベアの手によるもので、簡単なワゴン車の車輪とそれに舞い上がる埃と運動を表す数条の線とをあしらった図柄でした。この車輪は「文明と運動」を図案化したものだと言われています。

初期の頃のクラブは、大体その刊行物やレターヘッド(便箋)に何らかの形でこのワゴン車の車輪を表示していました。1922年にすべてのロータリークラブはロータリアン専用の標識として単一共通のデザインを採用すべきだという最終結論に達し、翌年1923年に現在の24の輪歯と6本の幅のある歯車が国際ロータリーによって採用されました。これに対しエンジニアのグループから、この歯車は機械工学的にみて不安定であり、歯車の中心に動力伝達用シャフトへ連結するための「楔穴」がないとうまく回らないだろうという助言がありました。

よってこの楔穴が追加され、現在私たちの知るデザインが国際ロータリーの公式標識として正式に採用されるに至りました。

幹事報告

1. 本日、地区大会(10/23(日)開催)出欠表を回覧しておりますので記入下さい。
2. 「ロータリーカード」サービス内容の改定について
現在お持ちの方、お申し出下さい(メールの転送、コピーをお渡しいたします)
3. 一畑の杜コンサートのご案内
9/28(水) 18:30～会場 19:00～開演
チケット3,000円

スマイル

桐原 (赤池社長、原様 本日はありがとうございます。平田でバスケットを広めていきたいと思っております。)

園 (赤池大介様、原晋太郎様 ようこそいらっしゃいました。申し訳ありませんが少し早く退室させていただきます。)

田中浩 (9/28(水)に開催予定の一畑の杜コンサートにご後援いただきありがとうございます。バイオリンと箏のコラボレーションをします。)

福田 (今月15～17日の3日間開催された安来節全国大会において、踊りの部で準優勝することができました。)

釜屋 (8月6日の囲碁フェスティバル、平田囲碁クラブの生徒は大変良い成績でした。そのことに感謝して!)

スピーチ・例会行事

スポーツの力で島根を元気にする ～スサノオマジックの挑戦～

(株)山陰スポーツネットワーク 代表取締役 赤池大介 様

島根県で唯一のプロスポーツチームである「島根スサノオマジック」を運営する(株)山陰スポーツネットワークの赤池大介社長にお出いただき「バスケットボールを媒介として島根を元気にしていこう!」との熱い呼びかけをいただきました。

